

Grenoble, le 7 mai 2018

## Inauguration de l'exposition *Circonférences sensibles* d'Alexis Bélar

Exposition jusqu'au vendredi 18 mai inclus de 9h00 à 18h00 sauf week-ends et jours fériés

**Inauguration le mercredi 9 mai à 18h30**

Hôtel de Ville



*Des cercles sur une carte. Grenoble à la pointe du compas. 3, 5, 10, 15, 20 km. Au bout de cet espace élargi de la métropole, Alexis Bélar a consigné par la photo une archive du réel. Un peu à la manière des New Topographics de 1975 aux Etats-Unis ou de la Mission photographique de la DATAR au début des années 80...*

Cordialement  
Service presse – 04 76 76 39 21